Von:
Ing. Gerhard Hadinger
Thema: Wiener Zeitung

Datum: Freitag, 21. November 2014 17:31:59

http://www.wienerzeitung.at/nachrichten/wien/stadtpolitik/711538_Steinhof-soll-sozial-bleiben.html

Es gibt einige Korrekturen:

- 1. die Steinhofgründe befinden sich außerhalb des OWS-Steinhof-Geländes
- 2. im Rathaus wird KEINE der DREI Bürger-Petitionen und auch nicht jene von Avaaz behandelt, weil alle bereits ABGELEHNT wurden!

Rot-Grün hat beschlossen den ehemaligen Spiegelgrund zu zerstören und so hat es zu geschehen. Verantwortungsbewusste Bürger haben sich nicht einzumischen. Geldgier und Machtdemonstrationen haben derzeit Vorrang. Jedem, dem das nicht gefällt, sei empfohlen bei den Gemeinderatswahlen 2015gut nachzudenken, wohin er sein Kreuz setzen will. Der Mehrheit ist es anscheinend egal was in Wien passiert. Im nachhinein braucht niemand jammern. Jetzt ist Handeln erforderlich. Steinhof MUSS allen wichtig sein. Es ist eine riesige Schweinerei, das OWS abzusiedeln und psychisch Kranken, Patienten der Pulmologie und Orthopädie dieses wunderschöne Areal zur Genesung oder zumindest Milderung der Krankheit wegzunehmen.